

Bottino y Núñez se opusieron firmemente a “cualquier intento de eliminar” carreras en el Ifd

General



Publicada el: 09/10/24	Visitas: 70
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/bottino-y-nunez-se-opusieron-firmemente-a-cualquier-intento-de-eliminar-carreras-en-el-ifd_4801.php

BOTTINO Y NÚÑEZ SE OPUSIERON FIRMEMENTE A 'CUALQUIER INTENTO DE ELIMINAR' CARRERAS EN EL IFD

General

Bottino y Núñez se opusieron firmemente a “cualquier intento de eliminar” carreras en el Ifd

Bottino y Núñez expresan su rotunda oposición a cualquier intento de suprimir carreras en el IFD.

Defensa de la Carrera de Educador Social en Paysandú

Las diputadas Cecilia Bottino y Nancy Núñez han emitido una declaración conjunta en la que respaldan la continuidad de la carrera de Educador Social en Paysandú.

En su mensaje, rechazan "cualquier intento" de suprimir las opciones integradas a la oferta educativa del Instituto de Formación Docente (IFD).

Las legisladoras señalaron que el IFD "continúa siendo un foco de especial atención por parte de la comunidad sanducera y regional", reflejando la preocupación del personal docente, no docente, así como de alumnos y sus familias.

A lo largo de su declaración, Bottino y Núñez enfatizaron la importancia histórica del Instituto, que se aproxima a cumplir 100 años de existencia.

Destacaron que la oferta formativa ha sido construida con base en las demandas del territorio, debidamente analizadas y fundamentadas, alineándose con las necesidades sociales y educativas del departamento y la región.

En particular, subrayaron que el IFD de Paysandú se posiciona como uno de los institutos con mayor oferta formativa de profesionales de la educación en el interior del país.

Mencionaron que, en el caso de la carrera de Educador Social, este instituto es el único centro al norte del río Negro que la incluye en su oferta educativa.

Las diputadas explicaron que "presupuestalmente están financiadas todas las carreras que hoy se dictan en el IFD de Paysandú", y discontinuar la carrera implicaría un perjuicio para el desarrollo del centro educativo.

Resaltaron que la formación de nivel superior constituye un polo de desarrollo local de fundamental importancia, que impulsa el crecimiento económico, social y cultural del departamento.

Finalmente, Bottino y Núñez reafirmaron su compromiso en la defensa de la continuidad de la carrera de Educación Social en Paysandú, rechazando firmemente cualquier intento de suprimir esta oferta educativa, así como otras alternativas formativas.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

BOTTINO Y NÚÑEZ SE OPUSIERON FIRMEMENTE A 'CUALQUIER INTENTO DE ELIMINAR' CARRERAS EN EL IFD

Bottino y nunez se opusieron firmemente a cualquier intento de eliminar carreras en el ifd

Tags

intento, educativa, continuidad, defensa, carreras, bottino, suprimir, docente, instituto, carrera, educador, diputadas

Noticias relacionadas

4.3 * *Exigen clarificaciones sobre el fin de programas en el Instituto de Formación Docente*

4.1 * *Diputada del Fa señala a las autoridades de Paysandú como responsables del trágico incidente con caballos y heridos*

4.4 * *Natalia Trenchi subrayó la importancia y el impacto que tienen tanto el mensaje verbal como el no verbal en el rol del educador*

4.4 * *Lamentamos la pérdida de Martín Pitetta, quien se desempeñaba como suplente de la diputada Cecilia Bottino*

3.9 * *Nancy Núñez revela su alianza estratégica con Bertil Bentos para potenciar su gestión*

4.0 * *Ifd cesó actividades presenciales y se trasladó al formato virtual tras una ocupación; hoy se prevé, "en principio", un regreso a las clases presenciales*

4.3 * *Anep inicia sumario contra docente del Liceo 55 por denuncias de amenazas y abuso de poder*

4.5 * *La Asociación Rural del Uruguay exige una reducción en el gasto*

público y la eliminación de regulaciones para potenciar la competitividad del sector

3.9 * *Anep inicia sumario a docente del Liceo N° 55 tras denuncias de amenazas y abuso de poder*

3.7 * *Padre de estudiante atada y vendada por docente expresa "furia e indignación" y denuncia presiones por parte de la dirección del liceo*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024